

-----English Message Below-----



Bonjour chères familles,

J'espère que vous avez passé une fin de semaine reposante.

Mme Vanessa Gagnon organise une levée de fonds (vente de fleurs) dont les profits iront à l'achat d'un banc commémoratif en l'honneur d'Elizabeth Platz. Voici le lien pour commander.

<https://edgc.growingsmilesfundraising.com/home>

Les commandes se font uniquement en ligne et doivent être remises le 23 avril.
Les fleurs seront disponibles le 8 mai chez Mme Vanessa Gagnon (4362 Wellington Ave. 250-730-0659)

Franc départ/Strong Start : Merci d'inviter toutes les familles avec enfants préscolaires (mêmes anglophones) à s'inscrire au programme de l'École des Grands-cèdres ci-dessous.

<https://grandscedres.csf.bc.ca/contactez-nous/>

Pour les dernières activités et galerie photos de l'ÉGC, consultez notre page [Facebook](#)

CALENDRIER AVRIL 2024

Date	Évènement
15 avril	Rencontre informative sur l'école virtuelle du CSF à L'ÉGC à 17h30 pour les parents de la 5 ^e , la 6 ^e et la 7 ^e année.
17 avril	Club de devoirs 14h40-15h40 (Mme Maria Laura & M. Sebastian)
18 avril	Club de soccer de 14h40 à 15h50 (M. Sebastian & Mme Maria Laura)
19 avril	Tessa Stiven & Comité Jardin SD70 (9h15 à 10h)
24 avril	Journée du Cirque à l'ÉGC Club de devoirs 14h40-15h40 (Mme Maria Laura & M. Sebastian)
25 avril	Club de soccer de 14h40 à 15h50 (M. Sebastian & Mme Maria Laura)
26 avril	Journée pédagogique (L'ÉGC est fermée) Tournoi de badminton pour les 5/6
2 mai	Théâtre de la Seizième de Vancouver présente La Befana à 9h à l'ÉGC
3 mai	Assemblée générale mars-avril, suivie d'un repas chaud Tournoi de badminton pour les 6/7

Passez une excellente semaine !

-----English Message-----



Hello dear families,

I hope you had a relaxing weekend.

Vanessa Gagnon is organizing a fundraiser (flower sale), the proceeds of which will go towards the purchase of a commemorative bench in honor of Elizabeth Platz. Here's the link to order.

<https://edqc.growingsmilesfundraising.com/home>

Orders can only be placed online and are due April 23.

Flowers will be available for pick-up on May 8 at Mme Vanessa Gagnon (4362 Wellington Ave. 250-730-0659).

Franc Départ/Strong Start: Please invite all families with preschool children (even English speaking) to register for the École des Grands-cèdres program below.

<https://grandscedres.csf.bc.ca/contactez-nous/>

Stay in touch with our school page on [Facebook](#)

APRIL 2024 CALENDAR

Date	Event
15 April	Informative Meeting on the Virtual School at l'ÉGC at 5:30pm For Gr 5, 6 & 7 Parents
17 April	HW Club 2 :40-3 :40pm (Mme Maria Laura & M. Sebastian)
18 April	Soccer Club 14 :40-15 :50 (M. Sebastian & Mme Maria Laura)
19 April	Tessa Stiven & Garden Committee SD70 (9h15 à 10h)
24 April	Circus Day at l'ÉGC HW Club 2 :40-3 :40pm (Mme Maria Laura & M. Sebastian)
25 April	Soccer Club 14 :40-15 :50 (M. Sebastian & Mme Maria Laura)
26 April	Staff Professional Day (L'ÉGC is closed) Badminton Tournament for Gr 5/6
2 May	Le Théâtre de la Seizième from Vancouver is performing at 9am at l'ÉGC.
3 May	General Assembly for March & April followed by a hot lunch Badminton Tournament for Gr 6/7

Have a great week!

Marie-Pascale et toute l'équipe des Grands-cèdres